

und für die Sache der Nationalen Front des demokratischen Deutschland eintreten. Mögen die Gruppen der Freien Deutschen Jugend ein hohes Verantwortungsbewußtsein für das Leben der gesamten Jugend besitzen und sich durch eine lebendige, tägliche Verbindung zu den Massen der Jugend, durch Ideenreichtum und Lebendigkeit in ihrer vielseitigen Arbeit auszeichnen. Die Arbeit mit allen Jugendlichen soll im Mittelpunkt der Tätigkeit jeder FDJ-Gruppe stehen.

Die Tatsache, daß es zahlreiche Gruppen gibt, die sich nur mit sich selbst beschäftigen, muß schnell und restlos überwunden werden. Die in den letzten Monaten entwickelten, vielseitigen Methoden der Arbeit mit der gesamten Jugend, wie die Arbeit mit der „Jungen Welt“, die Jugendforen, die Jugendausschüsse und anderes mehr, brachten gute Ergebnisse und fanden großen Anklang bei der Jugend. Die wichtigste Aufgabe der Freien Deutschen Jugend besteht jedoch in der tagtäglichen Arbeit mit allen Jugendlichen am Arbeitsplatz, in der Produktion, da sich vor allem dort das sozialistische Bewußtsein der Jugend herausbildet.

Die Freie Deutsche Jugend ist dazu berufen, der ganzen Jugend unserer Republik zu helfen, allseitig gebildete Menschen zu werden. Sie möge den Jungen und Mädchen in unserer Republik helfen, die vorhandenen Bildungsmöglichkeiten zur Vergrößerung ihrer politischen, fachlichen, kulturellen und militärischen Kenntnisse zu nutzen und ihr Wissen und ihre Kenntnisse voll und ganz in den Dienst unseres Vaterlandes zu stellen. Der Aufbau der sozialistischen Gesellschaft in unserer Republik erfordert, alle jungen Menschen zur aktiven Verteidigungsbereitschaft zu erziehen, um unser großes Aufbauwerk erfolgreich zu vollenden.

Gleichzeitig gilt es für die Freie Deutsche Jugend, noch stärker der Interessen Vertreter der Jugend zu sein, alle berechtigten Wünsche der Jugend aufzugreifen und nicht zu dulden, daß Gesetze unserer Arbeiter-und-Bauern-Macht, die dem Schutze und der Förderung der Jugend dienen, verletzt werden.

Die Mitglieder und Funktionäre der Freien Deutschen Jugend haben auch die Pflicht, ihre Anstrengungen bei der Unterstützung der westdeutschen Jugend im Kampf gegen Militarismus und Imperialismus und für die Sicherung des Friedens und die Wiedervereinigung Deutschlands durch Verständigung der beiden deutschen Staaten zu erhöhen und treue, verlässliche Kameraden der um ihre Freiheit kämpfenden westdeutschen Jugend zu sein.